
Frankfurter Rundschau

Kreis Groß-Gerau - 17.11.2014

MÖRFELDEN-WALLDORF

Freie Wähler treten an

Bei der Kommunalwahl 2016 werden die Wähler in Mörfelden-Walldorf auch die Möglichkeit haben, ihr Kreuz bei der Liste der „Freien Wähler“ zu machen.

Burkhard Ziegler (46) hat sich viel vorgenommen: Bei der Kommunalwahl 2016 will er mit einer Liste der „Freien Wähler“ antreten. Anlass, selbst in der Kommunalpolitik aktiv zu werden, war für ihn und einige Mitstreiter die Verärgerung über die etablierten Parteien.

Dies erläuterte Ziegler am Montag bei einem Pressegespräch. Mit dabei waren Timo Anschütz, Vorsitzender der „Freien Wähler Rüsselsheim“, Eva-Maria Jacobs und Rüdiger Schumacher vom örtlichen Lions-Club, Anett und Joachim Schulz sowie Rudolf Ewert.

Ziegler ist als stellvertretender Vorsitzender des Stadtkitabeirats und ehemaliger Präsident des Lions-Clubs Mörfelden-Walldorf bekannt. Zuletzt hatte er sich gegen die Erhöhung der Kita-Gebühren eingesetzt. „Obwohl wir im Speckgürtel Frankfurts sitzen und Fraport vor der Haustür haben, hat die Stadt ein Riesen-Finanzproblem“, kritisierte Ziegler. Das sei aber nicht nur ein Ausgabenproblem, sondern auch eines der fehlenden Einnahmen. „Wir wollen hier die Landesregierung in die Pflicht nehmen.“

In den etablierten Parteien sei es oft nicht möglich, Forderungen gegenüber dem Land zu erheben. „Die Freien Wähler sind dagegen frei von parteipolitischen Zwängen“, betonte Ziegler.

Erste Informationen zu den Freien Wählern gibt es auf www.fw-mw.de. (eda)

Artikel URL: <http://www.fr-online.de/kreis-gross-gerau/moerfelden-walldorf-freie-waehler-treten-an,1473014,29071756.html>

Copyright © 2013 Frankfurter Rundschau